



OMA Aeropuerto Internacional de Acapulco, Informa Sobre Situación Actual Tras las Fuertes Lluvias Ocasionadas por la Tormenta Tropical “Manuel”

Acapulco, Gro. a 17 de septiembre 2013.- OMA Aeropuerto Internacional de Acapulco "General Juan N. Álvarez", lamenta los acontecimientos derivados de las condiciones meteorológicas que han afectado al estado de Guerrero y a otras entidades de la República Mexicana. Así mismo reitera su compromiso de brindar el mejor servicio que las circunstancias se lo permitan, tras la afectación de las instalaciones de la Terminal aérea de Acapulco, determinando la suspensión de sus operaciones a partir de las 03:00 horas del lunes 16 de septiembre y hasta nuevo aviso.

A partir de la evaluación a los daños registrados, se viene trabajando en la logística y acciones para el restablecimiento de la funcionalidad y operatividad del aeropuerto.

Actualmente el aeropuerto de Acapulco se encuentra apoyando el operativo del “puente aéreo” que implementó la Autoridad Aeronáutica, en coordinación con OMA Aeropuerto Internacional de Acapulco y las aerolíneas de Aeroméxico, Aeromar e Interjet, teniendo como fin el traslado de pasajeros que se quedaron varados en este puerto. Dicho operativo ha venido funcionando el día de hoy y los primeros vuelos fueron atendidos entre las 9:00 y 10:00 horas y continuarán el resto del día.

OMA mantiene comunicación constante a través de las redes sociales (www.facebook.com/OMAeropuertos y www.twitter.com/OMAeropuertos) enfocadas a brindar orientación al pasajero, así como apoyar las acciones que vienen realizando las aerolíneas y las autoridades, haciendo especial atención en el operativo aéreo implementado.

Conforme avancen los trabajos que se vienen implementando para reanudar las operaciones comerciales del Aeropuerto Internacional de Acapulco, se informará al respecto.

▶ Paola Fernández

OMA, Comunicación
+52.81.8625.4300
pfernandez@oma.aero

